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あけましておめでとうございます。ご家族お揃
いで新しい年をお迎えになりましたこととお慶び
申し上げます。
昨年 3月11日、予期せぬ東日本大震災は大津波
を伴い、原発事故は人類史上未曾有の大災害とな
りました。被災された方々は精神的、体力的に手の
出しようがない程疲弊されているのが現状です。
また海外ではタイの大水害で、我が国の製造業
に影響を及ぼしました。部品供給が長期にわたり
停滞し、日本経済に思わぬ影響をもたらしました。

ギリシャの経済破綻は、ユーロの信用が失墜し、
円高の要因となりました。
国内外とも、激動の 1年でありました。
さて、昨年のいなばライオンズクラブ事業を振

り返ってみますと、いなばの森の植樹、下刈管
理作業、遊歩道の設置作業、若葉台小学校のEM
菌プール投入・培養指導をいたしました。樗谿
公園の朝の清掃奉仕は長年の継続事業です。いな
ばライオンズカップミニバスケット大会は、男女
とも県内外から 48 余校の参加があり、4日間の

年頭の挨拶

松 本 繁 蔵会長
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熱戦が繰り広げられました。恒例で 39 回目とな
りました鳥取子ども学園もちつき奉仕は、お馴染
みとなった城北高校相撲部との交流に加えて新た
に、鳥取環境大学駅伝部・会員企業の中国人研修
生にご参加いただきました。クリスマス家族大会
は慌ただしい年の瀬にも関わらず、沢山の参加を
いただくことができました。クリスマスソングの
大合唱は、盛り上がり、クラブの力強さに感無量
でした。

残る任期の半年間が、次年 45 周年の礎となる
ように引き続き尽力いたします。
今年度もいなばライオンズクラブがますますの発

展に結びつきますよう、会員の皆様のご支援、ご協
力を賜りますようよろしくお願いいたします。
最後になりましたが、会員の皆様のご多幸とご

健勝を祈念し、新春の挨拶とさせていただきます。

12 月 4 日（日）9時、鳥取こども学園の司会の
先生の挨拶で餅搗き会の始まりです。松本会長の
挨拶「お早うございます。準備はものすごく早く
から釜の湯を沸かして皆様のおいでを待っていま
した。今日は本当に沢山の LCの方達、鳥取城北
高校の相撲部、環境大学の陸上部の皆さん本当に
協力していただきまして有り難うございます。夕
べのあの大荒れはどこに行ったやら、今日は本当
にいい天候に恵まれまして、いい餅搗き会が出来
ます。それでもうすぐ正月です。子供さん達も本
当に今日を楽しみで、今日を長い間待ってもらっ
て、今日実行ということになりました。皆さん最
後まで怪我をされませんように、怪我をされると
痛いですから十分に気を付けて頑張って餅搗きを
楽しみたいと思いますのでよろしくお願いいたし
ます。」児童代表の挨拶「皆さんお早うございま
す。毎年餅搗き大会を開いて頂いて有難うござい
ます。皆で沢山餅を搗いて沢山食べましょう。」
相撲部員 11 名、陸上部員 7名、田中製作所の
中国からの研修生 4名の協力と LC27 名の参加に
より第 39 回の餅搗き会が行われました。天候の
いいのは初めと終わりの頃だけで途中は雨に降ら
れてシートの下での餅搗きとなりました。
安田親方の指導も良く 2・3 年生は手儀わよく
搗いたり捏ねたり、1年生もすぐにコツをつかみ
元気よく搗いていました。げんこつででも搗けそ
うな鍛えた大きな手は皮が厚く、熱くても平気そ
うに捏ねて運んでいました。陸上部員も元気よく
搗いていました。研修生たちは初体験とのことで

したが皆楽しそうでした。上級生やお相撲さんに
手伝ってもらいながら一生懸命餅を搗く子供た
ち、顔や服に粉をいっぱいつけながら餅をこねる
子供たち、お茶や搗きたての餅を配ってくれる子
供たち、皆明るい笑顔で頑張っていました。食事
会では相撲部の成績（全国大会の全制覇）や部員
の紹介、練習の様子、子供たちとの取り組み、お
祝金の贈呈などがありました。餅を食べるのが初
めての研修生もおいしそうに食べていました。ど
んぶり 8杯もちゃんこを食べる相撲部員達、次々
とお代りをしていましたが餅は足りたでしょう
か。子供たちも沢山食べていました。準備・片付
けをされたを職員の方、LCの皆様ご苦労様でし
た。6日（火）の日本海新聞に記事が載っていま
した。この子供たちが元気で、明るく、健やかに
成長することを祈念します。

鳥取こども学園もちつき

村 山 嘉 次市民教育委員会
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2011 年 12月 6（火）　日本海新聞
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今年も恒例のクリスマス例会を盛大に開催する
ことができました。
多くの会員・家族の笑顔が見られてホットして
います。
井上第一副会長の挨拶は、ライオンズ活動に対
しての理解を訴えるもので、家族会ならではのご
挨拶にはじまり、会長の乾杯となり華やかに宴の
開始となりました。
今回も計画委員会でいろいろと趣向や料理につ
いて数回の委員会を開催しましたが、料理に関し
ては、世相を鑑み食べ残しを極力なくすことを
テーマとしました。がまだまだ残飯があり、今尚
ご苦労されている東北地方の被災者に対し申し分
けない気持ちでいっぱいです。こういった面も「ラ
イオンズメンバー」として考えなくてはならない
のではないでしょうか。来年への大きな課題です。
一方、アトラクションは当日までの「サプライ
ズ」。知っていたのは計画委員会のみで、みんな

がよく口外しなかったと感心しました。実はアト
ラクション本番前に白兎会館写場にてリハーサル
を見ていたのですが、その真剣さに圧倒されまし
た。（本番より良かったです）
そして本番。会場が今日 1番の盛り上がりでし

た。林さん・下石さん・田中秀美さん・山本隆さ
ん・富士原さん、本当にその努力に頭が下がりま
す。そして盛り上げてくださってありがとうござ
いました。
お子様には西尾先生の急遽のマジックとビンゴ

ゲーム。喜んでいただけたでしょうか。
あっというまの 2時間がすぎました。
最も会員皆様の笑顔が光る「また会う日まで」、

ローア、そして締めは藤井第二副会長。
計画委員会に対し労いのお言葉をいただきあり

がとうございました。皆様の協力があってのクリ
スマス会です。今年もたくさんの笑顔の中で無事
開催できたことに感謝です。

クリスマス家族会

三 沢 　 聡計画委員長

マンスリーレポート集計表（11月） 【7R】

所属 クラブ名
アクティビティ 労力奉仕 会員異動 家族会員

例会出席率
件数 金額 件数 時間 期首 前月末 入会 退会 当月末 女性 世帯数 子会員数

7R－1Z

鳥　　　取 3 89,885 2 28 29 30 0 0 30 1 0 0 85

鳥 取 中 央 2 105,784 1 27 42 42 0 0 42 3 0 0 88

鳥取いなば 1 0 1 63 76 77 0 0 77 7 0 0 84

鳥 取 久 松 1 50,000 1 9 39 38 0 0 38 2 0 0 75

鳥 取 千 代 0 0 0 0 24 23 0 0 23 2 0 0 90

鳥 取 砂 丘 2 329,062 2 276 45 46 0 0 46 4 0 0 71

ライオネス 鳥取いなば 0 0 0 0 19 19 0 0 19 19 0 0 90
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第 5 回鳥取いなばライオンズカップミニバス
ケット大会が 12 月 10、11 日（女子大会）と 12
月 17、18 日（男子大会）の 4日間で開催されま
した。岡山、兵庫の強豪チームの参加もあり男女
各 24 チームの計 48 チームで日頃の練習の成果を
十分に発揮すべく熱戦が繰り広げられました。
その結果、女子大会の優勝は相生ミニバスケッ
トボールクラブ（兵庫）、準優勝は梁瀬ミニバス
ケットボールクラブ（兵庫）、同じく男子大会の
優勝は津山北小ミニバスケットボール教室、準優
勝はかすみミニバスクラブ、第 3位は男女とも地
元の美保ミニバスケットボールクラブが栄冠に輝
きました。
バスケットの試合を見るのは高校生活の体育以
来ですが、小学生といえどもスピード感あふれる
プレーと技術的にも優れていることに正直驚きま
した。しかし、子供たちのプレーを叱咤激励しな
がら一生懸命指導されている監督、コーチを見て
いると、「なるほど、この熱意と日頃の練習成果
の賜物だな。」とつくづく感じました。
また、12 月 10 日と 17 日両日の夜には大会役
員の方や監督、コーチを交えて交流会が開催され
ましたが、こちらでは小学生に負けないスピード
感でお酒が進み、大変賑やかで楽しい会となりま
した。

まだ入会させて頂いて間もないですが、初めて
この大会の手伝いさせて頂き活き活きとした子供た
ちのプレーを見ていると、この大会がこの選手たち
の練習の成果を試す大会であることは無論ですが、
「井の中の蛙」とならないよう他県の強豪チームと
戦える貴重な大会ではないかと思います。
最後に、入会してまだ間もないため会員皆さん

の顔と名前を覚えるのに必死ですが、このような
事業には積極的に参加し早くライオンズの会員と
して馴染んでいけるよう頑張りますのでよろしく
お願いします。

第５回鳥取いなばライオンズカップ
ミニバスケットボール大会

山 根 康 延青少年指導委員
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私の履歴書の原稿をお願いされ、何を書こうか
なと思いましたが、人間が薄っぺらいので人に誇
れるような履歴がまるでありません。
と言う事で本当に当たり前の履歴を書こうと思
います。
私は元々大阪府の東淀川区上新庄一丁目付近に
生まれ、名前も新竹政行で、何の問題もなければ
そのまま大阪府民として現在に至ったことでしょう。
ところが、母方の跡継ぎが病気で他界したため
西尾家が途絶えると言うことで、長女である母に
帰省命令がかかり私が幼少のころ鳥取に戻ってき
たとのことです。
さて、なんだかんだで鳥取の生活にもなれ小学
校に上がる訳ですが、この小学一年の出会いが後
におおごとになるのです。それはまた後で書くと
して、小学、中学生のころはそれはそれはかわい
らしい子で…と言うことで話しを進めましょう。
だいたい何でも参加型の子どもだったのですが
一人っ子のせいかなぜか最終は独りになりたい願望
が沸いてくる変な子どもだったような気がします。
その性格？は今も変わらず国内、国外かかわら
ず旅行に行ったりすると顕著で、食事はみんなで
取るのですが、その他は一人行動を取ってしまい
がちです（危ないと言われている所には行きませ
んが）。
さらに年を重ね高校、大学と進むわけですがこ

こはまさに平凡の一言！さすがに大学は少しくだ
けましたがほとんど夜型バイトに明け暮れ、いつ
学校行ってんだという感じだったでしょうか。
なんだかんだで大学生活も終わりに近づき就職

も神戸で内定をもらい新しい生活が始まるなと
思っていたのですが、祖母、母ともに体調を崩し
鳥取に戻ってきてほしいということで、急きょ鳥
取で就職を決めてもどることになりました。
結局、祖母も母も就職前に逝ってしまったので

無理やり帰ってくることもなかったかもしれませ
んが、やはり西尾家の血が鳥取に引き戻すのだな
と考えたのを今でも思い出します。
私はその当時トヨタ系のディーラーに勤めてい

たのですが、冒頭書いたように小学一年の時の出
会いがここで生きてきます。彼女は一年間で転校
して行ってそれから十何年おとさたもなかったの
ですけれど、たまたま彼女の友人の付き添いで店
を訪ねてきまして、私もしばらくは気づかず商談
をしていて、ついなにげなく名前とお父さんの職
業を言ったら大当たり！これも何かの縁と言う事
で女手がない西尾家に嫁いでもらいました。
それからしばらくして今の会社の番頭さんが体

調を理由に退職するので手伝ってくれないかと打
診され、それではと言う事で今の会社にいれても
らいました。
早い物であれから二十数年いろいろありました

西 尾 政 行

私の履歴書
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が、三人の子供にも恵まれ、妻にも子供たちにも愛
想をつかされることなく（気付いてないだけで途中

何度かあったかもしれません）日々平凡ですがなん
となく幸せに暮らしている今日この頃です。

優勝の弁
初冬に似合わない穏やかな天候に恵まれた中、

初優勝をさせていただきました。
同好会の皆様のご厚意により高HDを頂いたの

が、優勝の要因です。決して実力ではない所は自
他共に認めて頂けていると思います。本年 10 月
に 1年振りのクラブゴルフに参加させて頂いてか
ら住谷さんに御指導頂き、少しずつスコアもアッ
プしてきました。
当日は、藤森さんの「田中さん落ち着いて」と

いう温かい励ましの言葉と住谷さんの厳しく又優
しい指導の元楽しくプレーさせて頂きました。23
年度を「優勝」で有終の美を飾らせて頂いた事、
皆様に深く深く感謝申しあげます。ありがとうご
ざいます。
来年ももう一度だけ優勝させて頂きます。よろ

しくお願いします。

2011年12月ゴルフ同好会便り

田中秀美選手　優勝おめでとう
（住谷きよみ選手　指導の大きな支えがありました）

BG　木下修司選手
歓迎　山本敏和選手　12月競技デビュー参戦　今後のご活躍をお祈り致します

2011年 12月 11日　鳥取GC　砂丘コース

順位 名前 GROSS HDCP NET
1 田中　秀美 150 90 60
2 下石　明義 110 45 65
3 井上　法雄 123 55 68
4 矢野　信也 88 15 73
5 山本　孝夫 103 29 74
6 山本　俊章 109 34 75
7 仁保　統博 84 8 76
8 木下　修司 83 6 77
9 西山　　弘 98 20 78
10 福嶋　德男 89 11 78
11 住谷きよみ 107 28 79
12 山本　　隆 104 25 79
13 壱岐　昇一 125 45 80
14 田渕　吉男 111 28 83
15 山本　敏和 109 25.2 83.8
16 野口　淑文 114 30 84

順位 名前 GROSS HDCP NET
17 藤森　寛義 113 28 85
18 安田　　勤 130 45 85
19 西尾吉兵衛 124 38 86
20 田中　敏明 97 10 87
21 川田　善忠 105 16 89
22 砂田　典男 101 12 89

新ハンデー　田中秀美選手　62　　山本敏和選手　37
2月ゴルフ同好会競技は 2月 26日（日）日本原CC　那岐コースで開催します
野口淑文選手　今期でツアー競技から引退を表明され今後は新人育成に尽力されると発表がありました。

ベストグロス賞 木下　修司
ニアピン№ 2 木下　修司
　　　　№ 7 砂田　典男
　　　　№ 11 野口　淑文
　　　　№ 16 西山　　弘
ドラコン№ 8 福島　德男
　　　　№ 17 山本　　隆
ドラタン№ 8 住谷きよみ
　　　　№ 17 山本　孝夫
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12月第1例会（1日）
・西山　弘…今回も年賀状を欠礼しますのでド
ネーション致します。
・松本繁蔵…先般のいなばの森のアクティビ
ティ、急に欠席しましたので、ドネーションし
ます。
・砂田典男…10月19日、いなばの森で植樹してい
る姿が翌日の日本海新聞に記載されていまし
た。何人かの旧友から電話を頂き元気で居るこ
とを確認して頂きました。
・西尾吉兵衛…腹囲がちぢまりました。約40年前
に仕立てたスーツですが仕立ても、生地も良い
ので大好きな一着でしたが。残念ながら腹が出
て、ズボンがはけないで、投げておりました。
所が今回、楽々とはける様になりました。ゴル
フのスウィング練習のお蔭です。嬉しいです。
ゴルフ同好会に心から感謝致します。本日着用
しているものがそれです。
・永美一雄…釜山ヨットクラブ交流10周年を記念
して、釜山を訪問して来ました。美味しい韓国
料理をいただいて来ましたので、ドネーション
します。

会議、会議で明け暮れる昨今のサラリーマンは、「黙って」いてはとり残されてしまう。な
らばと、“説得術”やら“五分間で自分を売り込む法”やらを読み漁り、しゃべりテクニック
の習練に余念がないのが、案外本来口下手を自認する中年族である。しかし、そうまでして語
るべきアイディアを、いったいどれほどもっているというのだろう？むしろことばのマジック
に頼ろうとする安易な道を、知らず知らずのうちに辿っているのではないか？怖いのは言行不
一致である。

君
く ん

子
し

はその言のその行
おこな

いに過
す

ぐるを恥
は

ず。
（憲
けんもん

問篇）

実行を伴う口下手の説得上手になろう

（人間の生き方・考え方の大原則）論語塾

解説

12月第2例会（15日）
・ライオネスクラブ　会長　影井久江・幹事　木下
雅子…クリスマス家族大会にお招き頂きまし
て、ありがとうございます。影井、木下ライオ
ネス2名参加させて頂きました。最後まで楽し
ませていただきます。本日はありがとうござい
ました。

・松本繁蔵…少年少女ミニバスケットボール大会
が無事終了しますよう願っています。ドネー
ションします。

・田中秀美…今月のクラブゴルフ（この前の日曜
日）で、日頃の練習成果と高ハンデに恵まれ優
勝する事ができましたので、ドネーションしま
す。本当にありがとうございました。

・綿口陽乃…来たる12月25日、鳥取市北園（元パ
ルフェきっさ店あとに）アクセドマリアージュ
結婚相手のご紹介事務所とフリービーイングラ
イフ（自由に楽しんで生きがいを生みだしてい
ただく空間）をオープンする事になりました。
お相手紹介は元より式をあげてないが写真を残
して記念に友達と飲みくいしたい。とか、個展
を開きたい。とか、展示会など、さまざまな
ニーズに答えて参りたいと思います。今後とも
宜しくお願いします。
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★12月1日　第1047回例会　12：20～
鳥取ワシントンホテルプラザ
（純出席率64.9％　M後率85.7％）
＜幹事報告＞
・「7Rクラブ代表者会」開催について
日　時　2011年12月7日（水）18：30～20：00
場　所　『巌』（倉吉市）　出席者　山下
＜委員会報告＞
・出席大会…第58回地区年次大会予備登録参加
代 議 員　　加納義　松本繁　永美　井上
　　　　　　藤井　下石　山下　以上7名
一般参加　　影山　下田　砂田　砂場　田中敏
　　　　　　田中宏　田渕　野村　林　富士原
　　　　　　村山　森田勝　山根秋　山本孝
　　　　　　山本隆　渡邉　以上16名
記念ゴルフ　下石　加納義　下田　砂田　砂場
　　　　　　田中敏　田渕　仁保　矢野　山下
　　　　　　山本孝　山本隆　以上12名
・計画…クリスマス家族会について
日　時　2011年12月15日（木）
　　　　例会 18：00～18：20
　　　　家族会 18：30～20：45
会　場　白兎会館
・新年祝賀例会（1月第一例会）について
日　時　2012年1月5日（木）
　　　　例会 18：00～18：30
　　　　祝賀会 18：30～20：00
会　場　鳥取ワシントンホテルプラザ
登録料　1,000円
・青少年指導・市民教育…
・第5回鳥取いなばライオンズカップミニバス
ケットボール大会開催について
日　時　2011年12月10日（土）・11日（日）、
　　　　17日（土）・18日（日）
場　所　12/10　鳥取産業体育館、美保小体育館
　　　　12/11　鳥取産業体育館、世紀小体育館
　　　　12/17・12/18　鳥取市民体育館、
　　　　　　　　　　船岡トレニングセンター

参加チームとの交流懇親会開催について
日　時　12月10日（土）、12月17日（土）
　　　　19：00～
場　所　鳥取ワシントンホテルプラザ
会　費　3,000円

・環境保全…「いなばの森」遊歩道設置・植樹
日　時　2011年11月19日（土）13：00～16：00
場　所　とっとり出合いの森「いなばの森」
参加者　L18名

市民教育・視力保護委員会…
・鳥取こども学園もちつきについて
日　時　2011年12月4日（日）9：00～
場　所　鳥取こども学園

・鳥取県視覚障害者福祉協会東部支部新年祝賀会
参加について
日　時　2012年1月8日（日）12：00～14：00
場　所　対翠閣

★12月8日　理事会　18：30～　丸茂
理事14名　副委員長1名出席

・7R代表者会議報告
・鳥取県臓器バンクよりお礼状
・鳥取こども学園もちつき参加者について
L27名　鳥取城北高校相撲部11名
鳥取環境大学陸上部7名　中国人研修生4名

・鳥取県視覚障害者福祉協会東部支部新年祝賀会
参加について
野村　壱岐　砂田　富士原　住谷　谷口

★12月15日　第1048回クリスマス例会　18：00
白兎会館（純出席率71.4％）

＜幹事報告＞
・事務局年末年始休みについて
2011年12月29日（木）～2012年1月4日（水）

＜委員会報告＞
・理事会どおり
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理事会だより－（12月）事務局だより
議題
①退会者について　　　　　　　　　　　　承認
②新年祝賀例会について
日　時　2012年1月5日（木）18：00～20：00
場　所　鳥取ワシントンホテルプラザ
※年男にお札を贈呈。予算内にて実施。　承認

③鳥取こども学園もちつき決算書　　　　　承認
④6LC合同アクティビティ（献血）
第二回ガバナー諮問委員会の中で、献血活動が
7R－1Zの合同事業に決議され、2012年2月19日

に開催を予定している鳥取久松LCか、3月20日
に開催予定の鳥取砂丘LCのどちらかと合同で
実施するか、単独で実施するか各クラブ、12月
末までに決定することが、会長より説明され、
審議の結果、鳥取久松LCと合同とする。

⑤鳥取市主催「エンジン01文化戦略会議オープン
カレッジ in 鳥取」PRについて
上記の件について、鳥取市企画部より文書での
依頼があり、検討した結果、1月第二例会に、
来ていただくこととする。

◎１月誕生祝…２日中谷　５日太田達、村山
８日生田　９日三沢  13日壱岐　15日今川、
木下修　26日安岡

◎１月結婚記念日ライオン…７日田中宏明
13日谷尾　14日中谷　15日木下修、砂場
20日山本隆　22日安岡　26日仁保　29日石谷

◎同好会だより
・１月のゴルフは、お休みです。

◎12月9日　第324回12月例会　17：30～
ホテルニューオータニ鳥取　B1F　さざんか

・会長挨拶
・12月誕生祝品贈呈
・新年例会について
平成24年1月13日（金）12：00～
於．鳥取ワシントンホテルプラザ
登録料　4,000円　※500円程度の品物を準備
招待者　スポンサークラブ会長、幹事計2名

・LCクリスマス家族会開催について
日　時　12月15日（木）18：30～20：30

会　場　白兎会館
・第58回336－B地区年次大会予備登録
日　時　2011年4月22日（日）

昼食 12：00～13：00
大会式典 13：30～15：30

場　所　高梁総合文化会館
登録料　2,000円
出席者　影井　宮本　田中　谷口　木下　奥田
　　　　三谷　以上7名

・スポンサークラブから、100,000円いただきま
した。

・三谷信子…孫娘、竹田詩織が「12月とっとり市
報」にのせて頂きました。感謝をこめてドネー
ションいたします。



○ライオンズ創立者報恩の月　　　　　　　　　○世界平和デー（24 日）
○ライオンズ情報月間・LCIF 週間　　　　　　　○
1 日 元旦 17 火 （鳥取中央 LC例会）

2 月 18 水

3 火 19 木 第 1050 回例会

4 水 20 金

5 木 第 1049 回新年祝賀例会 21 土

6 金 （鳥取中央 LC新年祝賀例会） 22 日

7 土 23 月

8 日 24 火 （鳥取 LC例会）

9 月 成人の日 25 水 （鳥取砂丘 LC例会）

10 火 （鳥取 LC新年祝賀例会） 26 木 （鳥取久松 LC例会）

11 水 （鳥取砂丘 LC新年祝賀例会） 27 金 （鳥取千代 LC例会）

12 木 理事会　　（鳥取久松LC新年祝賀例会） 28 土

13 金 LSC第 325 回新年祝賀例会（鳥取千代 LC新年祝賀例会） 29 日

14 土 30 月

15 日 31 火

16 月

表紙写真説明
12 月 15 日　クリスマス家族大会で聖夜合唱

1 月 行 事 予 定

印刷　株式会社鳥取平版社

明けましておめでとうございます。
今年の雪は多いのでしょうか？それとも少ないので

しょうか？
昨年の正月には記録的な豪雪で、約1,000 台もの車
が立ち往生した事がありました。
過去を振り返ってみれば、4年連続で元旦に道路の

除雪作業をしています。
しかし歳を加えていくにつれて、積雪量・降雪日数
共に少なくなっているような気がします。
これも地球温暖化によるものなのでしょうか、それ

とも天変地異なのでしょうか？
昨年は東日本大震災が発生するなど様々な事柄が

ありましたが、今年は平和で安らかな生活ができるよ
うな年となるよう祈念します。
今年も会報発行に当たり、会員の皆様に原稿依頼

をお願い致しますので、よろしくお願いします。
PR・会報編集委員　山本　隆

発行日　毎月第 1木曜日
　　　　鳥取いなばライオンズクラブ

事務局　鳥取市川端 2丁目125　〒680－0036
　　　　鳥取県不動産会館 3Ｆ　☎22－6860
　　　　メールアドレス　inaba-lc@hal.ne.jp

例会日　毎月第 1・第 3木曜日　12時20分

例会場　鳥取市東品治102
　　　　☎27－8111　鳥取ワシントンホテルプラザ

会　長　松 本 繁 蔵
　　　　鳥取市立川町 3丁目460
　　　　☎24－1069

幹　事　山 下 教 幸
　　　　鳥取市河原町鮎ヶ丘1036番地
　　　　☎（0858）85－2791

編　集　PR・会報編集委員長
　　　　鳥取市大桷228
　　　　☎22－3821
　　　　藤 森 寛 義


